



## España gana el Mundial de balonmano

- ▶ **Un triunfo histórico.** El equipo de Rivera vence 35-19 a Dinamarca
- ▶ **Imperiales Messi y CR.** Cuatro goles del argentino y tres del luso
- ▶ **Nureyev sobre hielo.** Fernández, patinador de oro

DEPORTES



## El Gobierno quiere controlar la acción de las autonomías en el extranjero

Exteriores ultima una ley para neutralizar la ofensiva diplomática de Cataluña y tutelar las actuaciones de las comunidades

MIGUEL GONZÁLEZ  
Madrid

El anteproyecto de la nueva Ley de Acción Exterior que ultima el Gobierno parece diseñado para neutralizar la ofensiva del presidente de la Generalitat, Artur Mas, para internacionalizar el conflicto soberanista. El texto, al que ha tenido acceso EL PAÍS, recuerda que las relaciones internacionales son competencia exclusiva del Estado y que las actividades que realicen en el exterior otras Administraciones deben atender a los principios de "unidad de acción" y de "lealtad institucional y coordinación".

Las autonomías, en el ejercicio de sus competencias, pueden actuar en el extranjero, pero deben informar al Ministerio de Asuntos Exteriores de sus propuestas de viajes, visitas y acciones con proyección en el exterior. El Gobierno evaluará si estas actividades se adecúan a los objetivos fijados y emitirá "recomendaciones" que avalen o desaconsejen, por ejemplo, el viaje de un presidente autonómico.

También los acuerdos que las comunidades alcancen con organismos extranjeros o internacionales y la apertura de delegaciones o *embajadas* autonómicas fuera de España estarán sujetos a un informe previo que, en el caso de las Administraciones que incumplan el objetivo de déficit, será vinculante. **PÁGINA 10**



Varias personas trasladan a una de las víctimas del incendio en una discoteca en el sur de Brasil. / D. DUTRA (EFE)

## Suiza bloqueó datos de Gürtel vinculados a la 'lista Falciani'

El juez Ruz defiende la información del ex empleado del HSBC

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid

Suiza rechazó facilitar a España información sobre el dinero que un imputado del caso Gürtel, el exalcalde de Boadilla Arturo González Panero, tenía en el HSBC de Ginebra. Esos datos aparecían en la lista del ex empleado de ese banco Hervé Falciani que, según Berna, fue "robada". El juez Pablo Ruz ha insistido en su petición ante las autoridades helvéticas y defiende la legalidad de esos datos. **PÁGINAS 14 Y 15**

## La fiscalía pide información al Banco de España de la corrupción en las cajas

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

El fiscal general del Estado, Eduardo Torres-Dulce, se reunió hace unos días con el gobernador del Banco de España, Luis Linde, y le reclamó más colaboración para investigar la posible corrupción en algunas cajas nacionalizadas. También le pidió más datos sobre el informe de los inspectores del supervisor bancario en el que criticaban la actitud de sus superiores en la crisis financiera. **PÁGINA 20**

## Brasil vive una de sus peores tragedias en el incendio de una discoteca

232 jóvenes mueren asfixiados en una sala con su único acceso cerrado

FRANCO BARÓN, Río de Janeiro

Brasil vivió ayer una de sus jornadas más dramáticas de las últimas décadas. Al menos 232 jóvenes murieron asfixiados y aplastados en el incendio declarado en la discoteca Kiss de Santa María, en el Estado de Río Grande

do Sul. Según se desprende de las primeras investigaciones, el único acceso al local permanecía cerrado cuando se propagó el fuego tras el lanzamiento de una bengala. "Echamos la puerta abajo: era la única salida", relató un universitario joven que sobrevivió a la tragedia. **PÁGINAS 2 Y 3**

## El PSOE propone 20.000 millones de fondo para el crédito y el empleo

El PSOE envió ayer a Rajoy una propuesta de pacto para hacer frente a la "emergencia social" del desempleo. El acuerdo plantea medidas de reactivación del crédito, como la creación de un fondo público de 20.000 millones en 2013 para financiar empresas. El PP se mostró abierto a consensos, pero se niega a modificar la reforma laboral rechazada por los socialistas. **PÁGINA 16**

Cuenta NÓMINA

CUENTA NÓMINA  
o lo que es lo mismo;  
CUENTA SIN  
COMISIONES

www.ingdirect.es  
901 020 040  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
Fresh Banking

ING DIRECT S.A. Sucursal en España está adherida al Sistema de Garantía de Depósitos (SGD)